

EIKASIA. REVISTA DE FILOSOFÍA.

<u>www.revistadefilosofia.org</u> - ISSN 1885-5679 <u>eikasia@eikasia.es</u> - www.eikasia.es

Cultura Filosófica E Identidad. Por Juan José Colomina. Universitat de València.

Resumen

Resumen: En cuatro apartados, el presente escrito pretende mostrar cómo la confluencia de tradiciones filosóficas beneficia más que perjudica la posibilidad de un pensamiento propio dentro de la cultura iberoamericana. En el primer punto, se analiza pormenorizadamente la noción occidental de 'persona' en tanto que permite rescatar una noción epistemológica hacia el conocimiento del Otro: el reconocimiento, de raíz hermenéutica, y su tratamiento por parte de un filósofo analítico, Stanley Cavell. En un segundo apartado, se analiza el erróneo intento de ciertos filósofos por aislarse de dicho tratamiento analítico y pretender hacer Filosofía de modo aislado, sin atender a las circunstancias. En un tercer momento, se muestra la necesidad de atender a concepto racional de sujeto y a las circunstancias particulares de la actual cultura 'globalizada' para concluir, en un cuarto punto, que en la actualidad no sirven ya las categorías de la Filosofía de la Liberación y que mejor sería atender a una unificación de tradición continental y analítica para poder construir una filosofía auténticamente iberoamericana.

Palabras clave: Filosofía iberoamericana, persona, circunstancia, reconocimiento, Cavell.